



PROPONE UN FORMATO MÁS DINÁMICO

Álvarez Máynez plantea diálogos semanales

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gimm.com.mx

El precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia, Jorge Álvarez Máynez, presentó ante el INE una solicitud formal para que se revise el formato de los tres debates entre candidatos previstos para el 7 y 28 de abril, y el 19 de mayo próximos.

La propuesta presentada es para que los debates sean semanales durante los meses de campaña, con un formato más libre y dinámico, para realizarse en universidades, junto a organizaciones de la sociedad civil, en los cuales se discutan los



Foto: Tomada de X @AlvarezMaynez

En un videomensaje, Jorge Álvarez Máynez expresó que, con más debates, la ciudadanía puede emitir un voto más informado.

temas de educación, economía y seguridad, entre otros.

“Hoy estamos acudiendo ante el INE para exigir que haya un debate por semana, que sean muchos más los

debates de ideas, propuestas y causas que tengamos quienes aspiramos a dirigir este país.

“Nosotros estamos convencidos de que México

merece ser un México nuevo, un México de iguales, un México con prosperidad y un México justo. Y que la mejor manera de evidenciar quién está preparado para dirigir el país es que nos comparen debatiendo cara a cara, sin teleprompter, que nos comparen debatiendo causas, ideas y programas”, destacó en un video.

Las y los ciudadanos deben elegir informados, contrastando, comparando ideas y proyectos. Esto sería posible con más debates. Tres no son suficientes. Es posible construir un México nuevo con un voto informado y razonado, sostuvo el político naranja.

Pidió también frenar la trampa de la vieja política que ha cometido con campañas anticipadas y gastos onerosos.